

# IWO

## Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Dampingi Tim Penilai Lomba Administrasi Desa Tingkat Kecamatan Karangtengah.

Muhammad Makruf - [DEMAK.IWO.OR.ID](http://DEMAK.IWO.OR.ID)

Aug 8, 2023 - 08:44



*Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Dampingi Tim Penilai Lomba Administrasi Desa Tingkat Kecamatan Karangtengah.*

DEMAK - Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Kopda Dadang bersama Bhabinkamtibmas Bripta Edi melaksanakan pendampingan Penilaian Lomba Administrasi Desa Tingkat Kecamatan Karangtengah dalam Rangka HUT

Kemerdekaan RI Ke-78, bertempat di Balai Desa Klitih Kec. Karangtengah Kab. Demak, Selasa (08/08/2023)

Tim penilai dari Kecamatan Karangtengah dipimpin oleh Bapak Maryanto, S.E., dengan didampingi beberapa anggota.



Dalam sambutan Maryanto, S.E., mengatakan, pelaksanaan penilaian lomba desa dan kelurahan harus didahului dengan evaluasi perkembangan desa dan kelurahan yang dinilai.

“Penilaian dilakukan secara berjenjang, dalam penilaian lomba desa dan kelurahan tingkat Kecamatan Karangtengah ini ada tiga bidang yang menjadi penilaian yaitu Administrasi Desa, Kebersihan, dan Pos Kampling”, tuturnya

Sementara itu, Babinsa Kopda Dadang mengatakan, ada beberapa keuntungan dalam pelaksanaan lomba desa dan kelurahan selain sebagai ajang kompetisi antar desa dan antar kelurahan diantaranya meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dari semua golongan dalam membangun desa dan kelurahan”, ungkap Kopda Dadang

Kemudian memelihara dan meningkatkan kebersihan lingkungan baik lingkungan pekarangan masing-masing maupun lingkungan sarana umum yang ada dengan demikian dapat meningkatkan tingkat kesehatan masyarakat”, tambahnya

ia menambahkan, terkait pelaksanaan penilaian ini berpesan kepada pemerintah Kecamatan agar dapat terus dilanjutkan sebagai wujud perhatian terhadap perkembangan pembangunan desa dan kelurahan. “Kegiatan ini harus dipandang sebagai sarana mengevaluasi tingkat perkembangan desa dan kelurahan,” tambahnya.

“Kami harap jajaran pemerintah Desa Klitih dapat menerima masukan dan petunjuk yang bukan saja berkaitan dengan perlombaan desa dan kelurahan tetapi juga dari sektor lain”. pungkas Babinsa (Kodim 0716/Demak)